

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### COVID-19 : école primaire Edouard-Alfred Martel de Millau

Rodez, le 08/09/2020

Nous avons été informés mardi 8 septembre qu'un cas avéré de COVID-19 a été détecté au sein de l'école primaire publique Edouard-Alfred Martel sur la commune de Millau.

Les premières investigations menées montrent qu'il est nécessaire de placer en quatorzaine les enfants ayant été en contact jusqu'au vendredi 4 septembre. En conséquence, la préfète de l'Aveyron a décidé, sur proposition de la directrice académique des services de l'éducation nationale et après avis de l'agence régionale de santé et de la maire de Millau, de la fermeture, au sein de l'école Edouard-Alfred Martel, du dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) ainsi que de la classe de CM1-CM2 et du groupe CM1 de la classe CE2-CM1, jusqu'au vendredi 18 septembre 2020 inclus.

Il est rappelé à toutes les familles de respecter les règles de la quatorzaine ainsi que les gestes barrières et de surveiller l'apparition éventuelle de symptômes tels que fièvre, toux et maux de gorge. Le cas échéant, chaque famille est invitée à informer sans tarder l'établissement scolaire et à consulter son médecin traitant.

La préfète rappelle qu'il est impératif de respecter l'arrêté du 3 septembre 2020 portant obligation du port du masque aux abords des établissements scolaires et universitaires ainsi que le sens de circulation mis en place devant les écoles.

La continuité pédagogique est mise en œuvre afin de permettre aux élèves de poursuivre leurs apprentissages tout au long de cette période.

### Contacts presse

#### Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30  
Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr